

Kirche in 1Live | 30.09.2024 floatend Uhr | Anne Rütten

Liebe geht raus

Letztens auf TikTok mal wieder so ne Aufforderung: Teil das Video mit den Freunden, die dein Herz rechargen – also die dein Herz wie eine Batterie aufladen, wenn du grad keine Kraft mehr hast. Das Video wurde mehr als 6.450-mal geteilt.

Eigentlich schick ich sowas nicht weiter. Kann man doch selbst sagen, denk ich. Und außerdem: Wie wertvoll ist so ein Video, wenn man es an 30 Leute gleichzeitig schickt?

Ich hab weitergescrollt, aber der Gedanke an dieses Video hat mich nicht los gelassen. So viele Shares ... Krass, wie viele das nutzen, um den Menschen zu sagen: Du tust mir gut. Andererseits: Wann habt ihr zuletzt im Real Life einem Freund oder einer Freundin gesagt, dass sie wertvoll für euch sind?

Ist schon 'ne Weile her bei mir. Und vielleicht werden diese TikToks deshalb so oft geteilt, weil man nicht selbst formulieren muss und es keinen bestimmten Anlass braucht. Es braucht nur ein Tipp auf dem Smartphone. Ich muss zugeben: Ich freu mich drüber, wenn ich so ein Video geschickt bekomme. Auch wenn es nicht die gleiche Bedeutung wie eine Umarmung hat. Aber: es bedeutet etwas.

Ich hab mir vorgenommen, dass ich so TikToks häufiger teile. Aber auch Gelegenheiten im Real Life nutze, Menschen in meinem Leben zu sagen, dass ich sie sehr schätze. Von daher:

Liebe geht raus an euch!
Ihr seid toll, ihr seid wertvoll, ihr seid genug!

Sprecherin: Lisa Kielbassa
Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel

